



Königinnen und Könige für kurze Zeit: Jonathan, Bärbel, Ursula, Hugo und Ariane (von links) beim Jahresauftakt der DFG.

FOTO: SEHLING

## Gekrönte Häupter bei der DFG zum Jahresauftakt

**PFORZHEIM.** Fünf Porzellanfigürchen waren in den Galettes des Rois versteckt. Zum Jahresauftakt genossen die Mitglieder der Deutsch-Französischen Gesellschaft und zahlreiche Gäste den traditionellen Dreikönigskuchen, eine französische Spezialität aus Blätterteig, mit Nüssen, Vanille und Zimt. Wer die kleine Porzellanfigur in seinem Galettstück entdeckte, durfte sich Königin und König auf Zeit nennen.

Abwechslungsreich war das Programm der DFG im vergangenen Jahr. Die DFG pflegte die Begegnungen zu den Freunden

aus den Vogesenorten La Bresse, Cornimont und Ventron. Im Juli stand die Fahrt ins Elsass auf dem Programm, die auch 2025 stattfinden wird. Im Sommer begleitete die DFG einen sportlichen Austausch zwischen Jugendlichen aus Pforzheim und unserer Partnerstadt Saint-Maur. *pm*

*Am 11. März veranstaltet die DFG in der Musikschule einen Vortrag über Albert Schweitzer.*

*Am 22. März findet ein Folkmusik -Abend des Folkclubs Prisma im Alten Rathaus in Brötzingen statt.*